



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

MINISTERIO DE LA MUJER

Boletín Institucional bimestral
Enero - Febrero 2022

Más noticias

Ministra de la Mujer juramenta
Comisión Organizadora de
Medalla al Mérito a la Mujer
Dominicana 2022

Ministra de la Mujer sostiene
que educar y cambiar
patrones es uno de los
desafíos para erradicar la
violencia

PARA RECIBIR APOYO
¡LLAMA! *212
24/7

@MMujerrd



 mujer.gob.do

 info@mujer.gob.do



Ministerio de la Mujer y el INDEX ganan premio internacional por servicio a las dominicanas en el exterior

El Ministerio de la Mujer y el Instituto de Dominicanos y Dominicanas en el Exterior (INDEX) y, obtuvieron el título de Subcampeón del premio Global Public Service Team of the Year 2021, que organiza la institución internacional Apolitical.

Las instituciones obtuvieron este reconocimiento en la categoría “Innovadores de la Comunidad”, por la creación de un servicio de Orientación Legal y Terapia Psicológica confidencial y sin costo para mujeres dominicanas de la diáspora, que se brinda a través de la página web www.asistencia.mujer.gob.do llamando al número 829-421-3242 en horario de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde, hora dominicana. [Leer más](#)

Ministras de la Mujer de Centro América y República Dominicana promueven la institucionalización de las políticas de igualdad y equidad de género

Con el objetivo de impulsar los procesos de institucionalización de las políticas de igualdad y equidad de género, la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, participó en la LIV Reunión Ordinaria del Consejo de Ministras de la Mujer de Centro América y República Dominicana (COMMCA), donde también tomó posesión de la presidencia Pro-Tempore, Nellys Herrera Jiménez, ministra de la Mujer de Panamá, en la ciudad Antigua, Guatemala. [Leer más](#)



Ministerio de la Mujer preside rendición de informe país ante la CEDAW

La ministra de la Mujer Mayra Jiménez dio a conocer Octavo Informe Periódico de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer (CEDAW), donde presidió la rendición del informe país sobre los avances y principales desafíos que enfrentan las mujeres, adolescentes y niñas para el pleno disfrute de los derechos consagrados en esta convención ratificada por el Estado Dominicano en el año 1982, momento desde el cual el país ha experimentado avances sostenidos y progresivos en el reconocimiento de los derechos de las mujeres en el orden jurídico, económico, político y social. [Leer más](#)



KOICA y Good Neighbors entregan vehículo al Centro de Promoción de la Salud Integral de Adolescentes

La viceministra técnica de Planificación y Desarrollo del Ministerio de la Mujer, Addys Then, recibió de parte Joon Sung Park, director de la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA) y de Dae Joo Kang, presidente Good Neighbors República Dominicana, dos vehículos para ser utilizados en el Centro de Promoción de Salud Integral de Adolescentes del Ministerio de la Mujer. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer entrega apartamentos del Plan Nacional de Vivienda Familia Feliz a jefas de hogar

El presidente Luis Abinader entregó junto a la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, el Bono Mujer a seis jefas de hogar en la entrega de la segunda fase del Plan Nacional de Vivienda Familia Feliz en la Provincia de Azua.

Las beneficiarias fueron Juana Margarita Díaz, Ramona Cesarina Félix Ferreira, Marinelys Beltré Paula, Ninoska Ginet Méndez, Rosanna Almánzar y Jesenia Feliz De la Cruz, quienes disfrutaran de un apartamento en la segunda fase del Residencial Don Marcelo. [Leer más](#)



Ministerio de la Mujer y Fundación Sur Futuro acuerdan trabajar en beneficio de la mujer

El Ministerio de la Mujer y la Fundación Sur Futuro firmaron un acuerdo de cooperación interinstitucional, con el objetivo de establecer un marco de cooperación para formular y ejecutar acciones estratégicas que disminuyan las brechas de desigualdad e inequidad de género que afecta a las mujeres en todo el país en los ámbitos social, económico y ambiental. [Leer más](#)



Ministra de la Mujer da seguimiento a iniciativas en conjunto con MINERD

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, sostuvo una reunión con el ministro de Educación Roberto Fulcar, para dar seguimiento a las iniciativas sobre temas que ponen en primera línea a la mujer en las políticas públicas en materia de educación.

En el encuentro que sostuvieron junto a sus equipos de trabajo, se acordaron las firmas de cuatro convenios que beneficiarán a las niñas, adolescentes y mujeres, para lograr una cultura transversal con visión de derechos, en las que se implementará una cátedra educativa con perspectiva de género, que eduque en igualdad, para el cierre de brechas que apuestan al desarrollo, desde la educación inicial hasta su formación profesional. [Leer más](#)

Mujeres consideran que las reformas en discusión deben garantizar derechos, paridad e inclusión

El Ministerio de la Mujer, realizó un encuentro consultivo con mujeres dirigentes de los partidos políticos, movimientos y agrupaciones políticas, para dialogar con miras a construir consensos y asegurar el avance de sus derechos en el actual proceso de reforma del Estado, con perspectiva de igualdad de género e inclusión.

“Escuchar, dialogar y construir los consensos necesarios, como es tradición entre las mujeres, para proponer los lineamientos con perspectiva de igualdad de género y acordar los avances en materia de derechos humanos de las mujeres y en correspondencia con los compromisos asumidos por el país” es el propósito de este encuentro, expresó Mayra Jiménez, ministra de la Mujer. [Leer más](#)



Ministerio de la Mujer realiza jornada de capacitación con encargadas de las OPM, OMM y Casas de Acogida para su fortalecimiento institucional

Ministerio de la Mujer, realizó un taller de formación con encargadas de las Oficinas Provinciales Municipales de la Mujer (OPM y OMM), y Casas de Acogida. con el objetivo de ampliar los conocimientos, y profundizar sobre los lineamientos, programas, planes y proyectos del Ministerio de la Mujer.

Los temas abordados durante los 3 días del taller fueron: Plan Plurianual del Estado, Plan Estratégico Institucional, Plan Nacional de Igualdad y Equidad de Género (PLANEG III), Planes Operativos, Ética en el Servicio Público, entre otros. [Leer más](#)



Comité selecciona a las galardonadas que recibirán la Medalla al Mérito 2022

El Comité de Selección de la Medalla al Mérito de la Mujer Dominicana 2022, conformado por 17 instituciones, se reunió, para elegir a las mujeres que serán galardonadas con la Medalla al Mérito a la Mujer Dominicana 2022, la más alta distinción que entrega el Ministerio de la Mujer, junto al presidente de la República.

Este año se reconocerá la trayectoria de grandes mujeres en las categorías de Periodista, Laboral, Educación, Religiosa, Militar, Rural, Salud, Feminista, Diáspora, Empresarial, Deportiva y Póstuma. [Leer más](#)

Presidente Luis Abinader anuncia la creación del centro nacional especializado para mujeres víctimas de violencia

En su rendición de cuentas, este 27 de febrero, Día de la Independencia, el presidente de la República Luis Abinader anunció la creación de un centro nacional especializado que servirá para refugio y atención a mujeres víctimas de violencia, que por la complejidad de su caso requieren servicios especiales. Este será el primer centro de esta naturaleza en América Latina y El Caribe, y tendrá capacidad para atender a 200 mujeres, con sus hijas e hijos.

Asimismo, destacó los esfuerzos que se están llevando a cabo desde el Ministerio de la Mujer y las entidades que integran el Gabinete Mujeres, Adolescentes y Niñas, los cuales han brindado más de 180,000 servicios de atención a las mujeres víctimas de violencia y sus hijos e hijas, a través de asistencias legales, terapias psicológicas y de refugios, lo que representa un incremento del 51% en relación al 2019.

El presidente recordó que en su discurso del año pasado, anunció la creación de 12 nuevas Casas de Acogidas para mujeres víctima de violencia, señalando que para abril del pasado año fueron habilitadas trece nuevas Casa de Acogida, que representa un aumento de un 270% en su capacidad de cobertura, y que entre éstas, cuatro cuentan con estructura para mujeres con discapacidad y otras mujeres víctima de trata y tráfico. [Leer más](#)





Carolina Acuña directora
DIRECCION DE COMUNICACIONES